



**Nombre de alumno: FRANCISCO JAVIER
ARGUELLO HERNANDEZ**

**Nombre del profesor: ALFREDO AGUSTIN
VASQUEZ**

Nombre del trabajo: REPORTE DEL VIDEO

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: NUTRICION CLINICA

Grado: 3

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de mayo del 2020.

POBREZA, HAMBRUNA Y MARGINACIÓN EN CHANAL, CHIAPAS

En este reporte les hablaremos de la pobreza extrema que se vive en Chanal Chiapas, como también de cuantos habitantes hay en ese lugar como también el porcentaje de los que sufren hambre como también donde se localiza de igual manera se les explicara que las mujeres sufren maltrato, como también una pequeña historia del presidente fue torturada por “Evitar la venta de alcohol”.

Como también les explicaremos como es que están sus calles si cuentan con agua potables, de donde obtienen el agua que consumen a diario por sus familiares, cuantas veces cargan el agua a sus casas, como la falta de alimentos que afectan en el desarrollo de su crecimiento como desarrollo de su salud, de igual manera la falta de trabajo en Chanal.

Mostraremos como es que las personas (niños, niñas, señores, y señoras) ven la pobreza que se viven, y como es que hacen los padres de familias para llevar el poco de dinero que ganan en diferentes trabajos que realizan.

CHANAL pertenece a los altos de Chiapas que es uno de los municipios de pobreza alimenticia, lo cual de sus 13 mil habitantes el 86% de sus habitantes sufren de hambre, su ambiente es frio con viento, este municipio fue fundado en 1882, se dice que esta comunidad se ha situado en los altos de Chiapas por error, se dice que las viviendas son de adobe, como también hay casas de materia porque son hijos o los padres que están en estados unidos para así poderles dar una vida mejor a sus familiares, se dice que los que viv en ahí sean quedado para sufrir hambre y tener una mala alimentación.

En este lugar las mujeres sufren maltratos intra familiar, en la entrada de esta comunidad hay un letrero con el nombre del presidente el, Profe Filiberto López Pérez, quien fue torturado por imponer la “ley seca” que fue asesinado, que también su cuerpo todo torturado fue expuesto por un gran rato. El alcohol ase que las personas estén agresivos.

Las calles de esta comunidad están en mal estado siendo que solo una parte este pavimentado, se dice que en ese lugar hay posos lo cual son sus centro del todo y nada, se dice que es donde se centra el pueblo ya que el agua lo usan para las labores domésticas pero también cabe resaltar que también lo usan para engañar el hambre que sufren en ese lugar, en video menciona que las personas realizan alrededor de 5 o 6 viajes para llevar la suficiente agua a sus casa, en ese lugar tiene tubería que es del agua potable pero que no llega seguido incluso no llega.

La pobreza extrema que se vive en ese lugar es muy alta ya que las niñas y niños no pueden desarrollarse como un niño normal de la ciudad, claro está en un ejemplo de un niño de 10 años que tiene la estatura y el peso de una niña de 7 años por la falta de alimentos y de trabajo.

Se dice que si Chanal fuese un país estaría entre los más atrasados por su índice de desarrollo humano, se dice que este municipio de indígenas setzales están casi iguales a otros países con pobreza extrema por su marginación.

Las personas que son nacidas de chanal cuentan que es muy mal vivir por lo que no hay trabajo, porqué está muy metido escondido lo único que ellos trabajan es la milpa lo cual no es tan buena porque la milpa no da no hay cultivo porque la tierra no es fértil.

En el video se ve las cosas o como es que vive una de las personas, la persona cuenta que a sus hijas lo que le da de desayunar antes de ir a la escuela son frijoles y cuando salen de la escuela o al receso lo único que les puede dar es agua, como también cuenta que ellos no comen carnes ni pescado por lo que esta caro y no tienen dinero para poder comprar ese tipo de carnes, como es que no pueden comer cosa como leche, carnes, entre muchas cosas más, las personas tiene que juntar el agua de la lluvia porque no les llega el agua potable y esa agua es la que toman a diario.

Como es que las niñas ven la pobreza, ellos se sienten muy tristes porque no pueden comer bien, las personas se sienten triste ya que en ese lugar no se pueden trabajar las tierras ya que no obtienen buenas cosechas y lo poco que obtienen lo utilizan para comer o para volver a usarlo de nuevo, por lo regular lo único que comen a diario son frijoles como también engallan al hambre con agua. Los padres de familia salen de chanal en busca de trabajo, como es que la pobreza y el hambre afecta en la educación, afecta en la atención o de retención de información ya que no todos terminan una carrera o solo cuenta con el bachillerato.

SAN ANDRES LA RAISA se dice que es conocido como el corazón zapatista de México ya que aquí fue donde se firmaron los históricos contratos de san Andrés la mayoría del zapatista son del mismo lugar, en el pasado los tejidos y bordados eran cambiado por frijoles por un trueque.

LAGUNA MIRA MAR

prestigio prehispánico como injusticia social las personas que viven en san Andrés dicen que s más cómodo vivir ahí ya que es más fácil de conseguir comida y realizan la agricultura ya que siembra ellos son frijol, maíz, trigo, papa. Las bajas productividades de la tierra en algunos municipios obligan a los campesinos a trabajar en fincas para aumentar sus ingresos.

¿COMO PODER AYUDAR? Es una pregunta sin respuesta ya que son unos de los municipios más pobres de Chiapas, si se pudiera ayudar o que el presidente asiera algo para que estos municipios no sufran hambre ya que es triste ver a las personas niños como también personas de la tercera edad muriendo de hambre que ver que no pueden comer o que no saben a que sabe un pastel, triste ver que no pueden tener un buen desarrollo como en su salud como también académicamente.

BILIOGRAFIA:

VIDEO DE: Pobreza humana y marginación en chanal Chiapas